



Auch, le 22 octobre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Santé : Avec la mission #Dites32, les médecins disent OUI au Gers

Mi-octobre, la soirée annuelle de fin d'internat organisée par la mission #Dites32, a rassemblé, sous la houlette de Charlette Boué, Vice-Présidente du Conseil départemental en charge de la Solidarité et de la Santé, les médecins maîtres de stage universitaire (MSU) et une dizaine de jeunes médecins en stage dans le Gers et en fin d'internat.

La majorité d'entre eux, à l'issue de leur internat, envisage de faire des remplacements dans plusieurs départements, dont le Gers, avec une préférence marquée pour les cabinets de leurs maîtres de stage. Ce lien privilégié entre maître de stage et interne joue un rôle crucial dans l'accompagnement de ces jeunes professionnels et, in fine, dans leur choix d'installation. Les MSU ne se contentent pas de transmettre leur savoir, ils participent également, indirectement, au "recrutement" de ceux qui s'installeront dans la région. L'engagement des médecins récemment installés à devenir tuteurs en est d'ailleurs la preuve, leur nombre augmentant sensiblement.

Même si beaucoup de jeunes médecins restent encore indécis sur le lieu où ils poseront définitivement leur valise, il est à noter que près de la moitié d'entre eux a d'ores et déjà décidé de s'établir dans le Gers d'ici 2025, principalement dans des cabinets groupés ou des maisons de santé. Cela témoigne non seulement de l'attractivité croissante du département, mais aussi de la qualité des stages qui y sont proposés.

Ces résultats confortent la politique du Conseil départemental du Gers, engagé depuis plusieurs années dans la lutte contre la désertification médicale grâce à son dispositif #Dites32 et plus récemment avec le salariat de médecins. Ce programme proactif crée un cadre favorable d'accueil et d'animation pour les jeunes médecins en stage.

L'objectif est clair : Découvrir le Gers, l'aimer et s'y installer. Plus qu'un slogan, #Dites32 devient ainsi une réalité palpable pour ces jeunes médecins en quête d'un lieu où exercer leur vocation.

Le Mot de la Vice-Présidente

« Le Département du Gers met tout en œuvre pour attirer et fidéliser les jeunes médecins. Nos efforts portent leurs fruits. Ces 40 % de jeunes médecins prêts à s'installer chez nous d'ici 2025 en sont la meilleure preuve. » - Charlette Boué, Vice-Présidente du Conseil départemental en charge de la santé